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Carpentras : l’ouverture du marché de la
truffe reporté

En raison des contraintes sanitaires et sécuritaires actuelles, la Ville de Carpentras a décidé de reporter
l’ouverture  du  marché  aux  truffes  d’hiver,  initialement  programmée  le  20  novembre  prochain,  au
vendredi 4 décembre.

La Ville de Carpentras reporte l’opération
‘Super ticket des commerçants’
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Alors  que la  ville  de Carpentras  vient  d’avoir  les  honneurs  du JT  de France pour  sa  politique de
redynamisation des commerces de centre-ville, la municipalité a dû de reporter l’opération ‘Le super
ticket  des commerçants’.  Le dispositif,  annoncé dans le  magazine municipal  depuis quelques jours,
consiste  à  octroyer  une subvention  exceptionnelle  de  la  Commune à  l’association  de  commerçants
Carpentras afin de distribuer 10 000 tickets à gratter via les commerces adhérents à l’association.
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Ces tickets doivent être donnés aux clients dès 10 € d’achat et peuvent permettre de gagner un bon
d’achat d’une valeur de 10 € à dépenser dans ces mêmes commerces. Au total,  l’opération compte
1 000 tickets gagnants.

La distribution de ces tickets devait commencer dès le 1er novembre 2020.
La crise sanitaire actuelle et  les décisions gouvernementales récentes faisant acte d’une fermeture
temporaire d’une partie des commerces, il est acté que cette distribution prendra effet dès levée du
confinement.

Carpentras : annulation de la foire de la
Saint-Siffrein
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Suite aux dernières annonces du gouvernement, la 495ème foire Saint-Siffrein, qui devait se tenir du
vendredi 27 au dimanche 29 novembre, n’aura finalement pas lieu cette année.

Créée en en 1585 sous la forme d&#39;une bulle du pape Clément VII, la ‘Saint-Siffrein’ est l’une des
plus anciennes foire de France.  L’an dernier,  l’événement a notamment retrouvé son emplacement
d’origine en quittant l’espace Auzon et le terrain des Couquières pour revenir en cœur de ville le long des
allées Jean-Jaurès.
Lors de la dernière édition, la foire avait accueilli une cinquantaine de stands d’exposants répartis sur 1
800 m2 de surface d’exposition couverts, 900m2 de l’espace gourmand ainsi que dans les espaces en
plein air. L’an dernier, l’événement avait attiré entre 30 000 et 40 000 visiteurs.
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Carpentras : port du masque obligatoire au
cimetière communal

Du 28 octobre au 2 novembre, le port du masque devient obligatoire pour toute personne âgée de 11 ans
et plus dans l’enceinte du cimetière communal ainsi que sur le boulevard du Repos et le chemin de la
Sainte-Famille. La Ville de Carpentras indique par ailleurs que le regroupement est limité à six personnes
maximum.

Horaires et infos pratiques ici
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Commerce : Carpentras au JT de France 2

Le centre-ville de Carpentras était à l’honneur du JT de 13h de France d’aujourd’hui avec un reportage
(voir ici de 22’12’’ à 26’40’’) sur la redynamisation des cœurs de ville.

Dans ce sujet  consacré aux petites villes souhaitant faire revenir  des commerces de proximité,  les
téléspectateurs ont pu notamment découvrir les témoignages de Rémy Mercy dans sa fromagerie ainsi
que de Serge Andrieu, le maire de Carpentras, qui évoque la piétonnisation du centre. Autre intervenant :
Guy James, agent immobilier, qui aborde l’arrivée de nouveaux habitants dans la ville.

A la fin de ce reportage, le présentateur du journal de France 2 et la journaliste Astrid Mezmorian évoque
plus largement le sujet des cœurs de villes et nomment encore deux communes vauclusiennes : Valréas et
Cavaillon. 

Carpentras fête la semaine du goût dans les
cantines scolaires
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Dans le cadre de la semaine du goût qui se déroule jusqu’au vendredi 16 octobre, la Ville de Carpentras
met en œuvre un certain nombre d’actions à destination des cantines scolaires, parmi lesquelles la
préparation d’un menu à 65 % de produits issus de l’agriculture biologique, la mise en place d’un set de
table sur la saisonnalité des fruits et légumes (un set par enfant), la distribution d’un magnet ‘Stop au
gaspi’ (un par enfant) ainsi que la mise en place d’affiches ‘Faisons du bien à la planète, misons sur le
bio, moins de plastique’ dans tous les réfectoires.

Carpentras : André Manoukian à l’Espace
Auzon samedi 10 octobre
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Collaborateur de Bécaud et Aznavour, ce grand passionné de Jazz qui fut élève du prestigieux
Berklee College of Music de Boston sera sur la scène de l’Espace Auzon avec son Quartet le
samedi 10 octobre.

Issu d’une famille arménienne, André Manoukian publiait il y a trois ans ‘Apatride’, un album puisant
dans ses racines familiales.  Ce samedi,  il  sera sur  scène accompagné de ses trois  musiciens pour
défendre ce disque, parfaite symbiose entre Jazz et musique traditionnelle orientale. Piano, sax, batterie,
violoncelle, duduk… Quelque part entre Vienne et Samarkhande, cette formation atypique vous donne
rendez-vous pour 1h30 de swing et de spleen, à l’écoute des échos des tambours sacrés iraniens et des
rythmes ‘alaturka’.

Samedi 10 octobre. 20h. Espace Auzon, 68 Rue Joseph Cugnot. Carpentras. Tarifs : 15/10/9 €.
04 90 60 84 00. www.carpentras.fr
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Clôture du marché de producteurs de
Carpentras

Fin de saison pour le marché paysan de Carpentras dont la clôture est fixée au mardi 6 octobre à 19
heures. Le marché rouvrira ses portes le 6 avril 2021.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 juillet 2024 |

Ecrit par le 23 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/carpentras/page/31/   10/10

Annulation du forum Santé jeunes à
Carpentras

En raison du renforcement des mesures sanitaires en Vaucluse, la Ville de Carpentras est contrainte
d’annuler le forum Santé jeunes initialement prévu ce mercredi 30 septembre à la Maison du citoyen.
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